

Sergio Giacaman habla sobre su arrollador triunfo en el Biobío

"En qué mundo se pensó que era prioridad para la Región del Biobío hacer un centro aeroespacial?"



Giacaman comenta que en la región hay 260 mil personas en listas de espera.

ARIEL LARA

Según datos oficiales del Servicio Electoral Sergio Giacaman, el nuevo gobernador electo de la Región del Biobío, arrasó en la elección derrotando por amplio margen a Alejandro Navarro. El exintendente regional del expresidente Sebastián Piñera durante la reconstrucción post terremoto y candidato de Chile Vamos (independiente, exUDI), obtuvo el 72,65% de los votos, muy lejos del 27,35% que alcanzó el exsenador y representante del oficialismo.

"La gente está aburrida de la vieja política", dijo tras el triunfo adelantando que una de las primeras medidas que tomará una vez asuma como gobernador será ordenar una completa auditoría al organismo. Hay que recordar que sobre el Gore de la Región del Biobío pesa una investigación por millonarios traspagos de dinero a fundaciones en el marco del caso Convenios, más específicamente en la arista conocida como caso Lencería que tiene a la hoy creadora de contenidos para adultos Camila Polizzi con arresto domiciliario total.

¿Por qué cree que ganó con tanto margen?

"La gente decidió avanzar hacia una política distinta, hacia un proyecto como el que yo defiendiendo que cree en la libertad, democracia y progreso. Nosotros propusimos un modelo de sociedad, el contendor un modelo de sociedad".

El contendor era Alejandro Navarro, ¿cree usted que le jugó en contra salir a defender el régimen de Nicolás Maduro?

"No solo eso, sino una campaña en mentiras hacia mi persona. En un medio local se dijo que yo casi como que había

La nueva autoridad regional ya ha dicho que va a solicitar una auditoría para revisar las finanzas del Gore.

cometido abusos de menores, eso es absolutamente falso. Yo soy padre de familia, ¿y por qué mis hijas tienen que ver unas mentiras de esa calaña?"

¿Se va a querellar?

"Sin publicidad haré una querrela contra nuestro contendor y un grupo de personas que a lo único que se han dedicado es a calumniarme".

Mucha gente que votó por usted debe haber estado desencantada producto del caso Lencería, que involucra al Gore, ¿qué opina del caso?

"Yo no sé en qué mundo se pensó que era prioridad para la Región del Biobío hacer un centro aeroespacial o que era prioridad el financiamiento para pintar unas bancas de plazas. Yo creo que lo primero que tienen que hacer los gobiernos regionales es poner a las personas en el centro y hacerse cargo de la urgencia, y eso haremos. No sé si usted sabe, pero en la región tenemos 260.000 personas que están en listas de espera por atenciones de salud, tenemos una crisis de seguridad brutal, problemas de conectividad donde hay personas que viven en Coronel y van a Concepción que se demoran más de una hora, esas son las prioridades".

¿Cuánto influyó en su triunfo que el caso Convenios afectara al oficialismo?

"Como dije, la gente se aburrió de esa vieja política, la que lamentablemente tiene mucho que ver con el mal uso de los recursos públicos, no es solo el

caso Convenio, tenemos una historia de mal uso de recursos público en el último tiempo. Una de nuestras propuestas es fortalecer la capacidad fiscalizadora del Estado. Eso se valoró".

La Fiscalía adelantó que investiga audios de conversaciones que involucrarían a funcionarios del Gore en los traspagos de dinero a fundaciones, puntualmente, en el caso Lencería - Fundación En Tí, ¿tomará alguna medida en el Gore?

"Absolutamente. Llegando vamos a ordenar una auditoría porque nos interesa saber cuál es el estado real del gobierno regional, y ese resultado va a ser público abierto a la ciudadanía. Además, vamos a compartir esa información con los organismos fiscalizadores del Estado y, si corresponde, con los tribunales de justicia para poder complementar la información que ellos requieran en todos los casos que se están investigando".

¿Qué le pasaba a usted cuando veía a Camila Polizzi haciendo contenido para adultos desde su arresto domiciliario?

"Creo que después del uso de recursos públicos, fue un gran avance el poder incautar esos recursos que se generaban por las plataformas (Arsmate). Yo espero poder trabajar intensamente para recuperar todos los recursos que se han mal utilizado, no solamente en el caso Lencería, sino en todos los casos que se están investigando hoy día por la justicia".